



1000 Euro an die Lebenshilfe

1000 Euro hat die Pürgener Firma Eichler an die Lebenshilfe in Landsberg gespendet. „Wir sind begeistert von der herausragenden Arbeit der Lebenshilfe“, sagt Geschäftsführer Thomas Baier. Ein von den Kindern zum Dank gestaltetes Kunstwerk erhält einen Ehrenplatz. Das Foto zeigt (von links) Thomas Baier (CFO, Firma Eichler), Ulrike Stamm (Lebenshilfe), Christoph Lauer (Geschäftsführer Lebenshilfe), Günter Hübner (CEO Eichler), Sabine Hahn (Eichler), André Zimmer (COO, Eichler).

Foto: Stephan Band